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 Ｒ情報研究会 香取神宮神徳館 
第１７４１回 例 会 平成 19年 9月 25日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 宮内 宗一 会員(9月 22日) 

結婚記念日 … 狩野  勉 会員(9月 23日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓   話 

「長寿社会における生命保険のかかわり」 

杉浦 一博 会員 

第３回定例理事役員会（例会終了後） 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 10月 2日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「米山記念奨学金について」 

地区米山奨学委員 古畑 幸雄 氏 
米山奨学生   呂 軍 氏 

お食事「寿し辰」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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第 1740 回例会(平成 19年 9月 18日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

今月 9月は、新世代のための月間です。未来ある

若者にはあまり喜ばしいことではありませんが、ス

ーパーコンピューターの、発達と活躍が本格化し、

温暖化 2050 年の世界を予測する精度が、飛躍的に高

まりました。それによりますと、現在より水不足、

新たに10億人以上増加、飢餓に陥る人口が最大1000

万人増加、全生物種の 20―30％が絶滅。バングラデ

ィシュなど、アジアの大デルタ地帯や、太平洋の島

国の、水面上昇による、高潮や洪水の被害、北極で

は、自然環境が、特に変化しかねない。また、過去

30年間のデータ―によると、すでに温暖化の人間社

会全体への影響は現在出ていると指摘。例を上げま

すと、南極の永久凍土の地盤不安定化、山岳地帯で

の雪崩の危険上昇、感染症にかかるリスクの増大、

また、今回はデータ―のなかった発展途上国の調査

研究が進んだ結果、観測データ―が、二万九千件以

上に及び、その９割以上が温暖化の影響が、表れて

いることを示していると、読売新聞に掲載されてい

ました。また、国連の作業部会（気候変動に関する

政府間パネル第２作業部会）において、温室効果ガ

スの排出の多い米国、中国がどこまで京都議定書に

近づいた案を出せるであろうか。他にもインドをは

じめ、発展途上国はどうするのか、温室効果ガスの

排出を止めても温暖化がただちに止まるわけではな

い。スーパーコンピューターによる報告書が突きつ

けた、危機的状況を回避するため、残された時間は

少ない。しかし、危険を下げる手段はあると載って

いました。テロ、地域紛争や宗教争いが、絶えませ

んが、せめて、若者達に我々が住んでいる、すばら

しい地球を残すために、全世界各国の協力を期待し

たいと思います。 

最後になりますが、9 月 1 日開催せれました第 2

回、第 7分区会長幹事会の主だった議題を、ご報告

させていただきます。9月 19日といいますと、明日

になりますが、香取神宮にて(7・8・9・11)4 分区合

同、Ｒ情報委員会が開催されます。第 7分区代表者

として、補佐選出クラブということで、当クラブＲ

情報平野委員長が発表されます。また当クラブより

9名参加します。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

次にご連絡済みですが 10月 10日ガバナー公式訪

問クラブ協議会の発表方法を、銚子・銚子東両クラ

ブ合同による、四大奉仕委員長の活動報告と決まり

ました。  

続きまして、ライラの実行委員に、科学大ロータ

ーアクトより 2名参加いたします。また 11月 25日

にローターアクト認証伝達式を予定し、旭クラブ・

八日市場クラブの提唱クラブ参加をお願いしました

ところ、旭ロータリークラブが参加を証明しました。 

 以上で終わります。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・第６回ロータリー囲碁全国大会開催のお知らせ 

・ＷＣＳ委員会だより 

・ハイライトよねやま９１号       受領 

２・銚子地区保護司会より 

広報紙“うみなり”の送付について     受

領 

３・ボーイスカウト千葉県連盟維持財団より 

千葉県ボーイスカウト活動援助基金にご寄付のお

願い                  受領 

４・例会変更のお知らせ 

八日市場ＲＣより 

10／9(火)点鐘 12：30「黄鶴」 

ガバナー公式訪問・旭、八日市場両クラブ合同例会の為 

10／23(火)→10／21(日)地区大会に振替の為 

                  受領 

旭ＲＣより 

10／9(火)点鐘 12：30「黄鶴」 

ガバナー公式訪問・八日市場ＲＣと合同例会 

10／19(火)  地区大会に振替の為休会 

10／26(火)「田丸屋」18：30 夜間例会の為 受領 

銚子ＲＣより 

9／19(水) 点鐘 18：30「モアパーク」 

夜間移動例会（観月会）   受領 

☆週報受領  佐原ＲＣ 

卓 話 

「分かちあいの心と会員増強」 

第 2790 地区第 7分区 

ガバナー補佐 宮内 勝利 氏 

本日の卓話のため今年度のロータリーの友 7・8

月号を読み返していたところ7月号に日本の34地区
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のガバナーが紹

介されていまし

た。ちなみに 7

月現在日本には

34 の地区があ

りクラブ数が

2,334 で会員数

が 99,449 名だ

そうです。この中に当地区の白鳥ガバナーとそっく

りのガバナーがおりました。その地区は第 2540 地区

であります。この地区のガバナー松浦 新氏は 2年連

続のガバナーだそうです。この地区は 6分区を 3つ

に分け輪番制でガバナーを出すことになっていまし

たが、経済事情その他もろもろあり当番分区から選

出できなくて松浦ガバナーの続投になったそうです。

そのため改善や改革ができ負担等が少なくなり歓迎

していると書いてありました。当地区の白鳥ガバナ

ーとそっくり同じだと思いました。また同じガバナ

ー紹介の中に日本で初めての女性ガバナーが誕生し

たことが掲載されていました。この女性ガバナーは

三重県の桑名北 RC から選出され田中稔子ガバナー

です。幼稚園の園長さんをしているそうです。 

それから女性といえば RI理事に初めて RI理事が

誕生しました。フランスのパリ RCのジャン・フラン

ソワ・リポーロータリアンです。この人のロータリ

ー経歴は凄くて、入会して 9年でガバナーを務めて

おります。面白いことにこの方のご主人の RCは女性

を入会させないそうです。今に始まったことではあ

りませんが起業家として多くの女性が会社を立ち上

げております。このように女性の社会進出は活発で

す。なぜこのような話をするのかというと 8月は会

員増強月間でした。会員増強として女性の入会を積

極的に勧誘する時期に来ているのではないのでしょ

うか、RI会長メッセージの中にロータリーでのあら

ゆる出来事は会員増強ととともに始まると書かれて

おります。それとわたしたちは自分が持っているも

のをほかの人々と分かち合う、質の高い新しい会員

を連れてくることでロータリーを分かち合うと、こ

の新しい会員が女性でもよいのではないでしょうか。 

第７分区では銚子ロータリークラブにはすでに入

会しております。他のクラブも入会を考える時期に

来ていると思います。それによって会員増強が進む

と思います。本年度のテーマは「ロータリーは分か

ちあいの心」です。これを実践させるためにも新会

員を入会させていただきたいです。それがクラブの

活性化・発展につながると思います。 

Ｒ情報研究会 

平成 19年 9月 19日(水)香取神宮 

平野 恭男 

先日、地区

の職業奉仕セ

ミナ―でＲＩ

２６８０地区

深川ＰＧのお

話しを聞いて

まいりました。 

格調高いお話

をわかりやす

く説明して下さいました。「ロータリーは倫理運動

です」と説かれています。 

本年度はクラブのＲ情報委員会に所属しておりま

す。いろいろと資料となる文献を調べていましたら

ＲＩ．2650 地区の新会員へのテキストに「ロータリ

アンの幸福」というのが載っていました。ロータリ

アンとしてこの事ができる様努力する項目でもあり

ますので紹介します。 

1．人を幸せにする事で、自分も幸せになります。  

2．良い事をする機会があり、とても気分が良いです。 

3．親切にすると感謝され、自分も嬉しい。 

4．笑顔が身につき、人相が良くなります。  

5．人から好かれる性格になれます。  

6．リーダシップの勉強ができます。  

7．スピーチもそれなりに上手になります。  

8．知識も広がり、人格が円満になります。  

9．礼儀正しく、時間を守るようになれます。 

10．ロータリーの会合では心が癒されます。 

11．良い友人がたくさんできます。 

12．ロータリアン同志は信じ合えることが出来ます。 

13．尊敬できる人との出会いがあります。 

14．困ったときに相談する相手ができます。 

15．特別の宗教にかたよらず、宗教心が学べます。 

16．健康を維持し、長生きができます。 

17．家族同士の交流も広がります。 

18．事業がうまくゆき、生きがいも見つかります。 

19．寛容の心を持ち、人を許すことができるように

なります。 

20．最後には自分が幸福であることを悟ります。 

13年前の2月に入会させていただき7月からは副

幹事で次年度は幹事でした。幹事が終わりましたら

今度は地区へ出向しないかとお誘いがあり、行く事

にしました。地区ＷＣＳ委員会です。ＷＣＳの意味

もわからなかったのですが、具体的な奉仕活動、こ 
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の場合国際奉仕ですが出来た事は素晴らしい事でし

た。その間再び分区の幹事もやらせていただきまし

た。これも楽しかったです。 

次の年は会長をさせていただきました。 

ちょうど「ロータリー100周年」の時でした。 

『ロータリーの心を知ろう・学ぼう・そして広めよ

う』という私自信のテーマを掲げての１年でした。

とにかくロータリーについて学ぼうと決めました。

ロータリーは初期の頃より素晴らしい理念・思想を

持っています。しかし、最近の規定審議会の内容や、

ＲＩの要請等を見ていますと少し変わってきたのか

なと思われる事がいくつかあります。それはそれと

して、理解でき結構だと思いますが、自分があいま

いで、規制が緩和されましたら組織に所属する意義

も失ってしまいます。規制はある程度必要かと考え

ます。安易に変更してほしくはありません。ロータ

リーは倫理運動であるという事を再認識し、ロータ

リー活動をし、学ぶ事により、より良い人間＝幸福

なロータリアンになれると思います。今の私自身が

もう少しロータリアンとしての更なる自覚が必要で

はないかと思っております。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

――ニコニコ――― 
網中喜一郎君 

８月末、私の卓話が大衆日報に昨日掲載されまし

た。 

大内恭平君 

昨日（敬老の日）市主催の「結婚５０周年記念祝

賀会」が開催され、夫婦で祝福を受けました。 

 Ｒ情報委員会 情報コ―ナ―  

例会場後にあります展示コ―ナ―に追加しました。 

＊９月６日  地区職業奉仕のセミナ―の講師 

   第２６８０地区  深川純一  パストガバナ― 

            「職業奉仕論ノ―ト」 本 １冊 

＊９月７日  青森で開催されました  日韓親善会議 

    米山奨学生  金さんの日本語スピ―チ原稿 

感銘を受けたと今国内で話題になっております。 

 
  前 回 の 例 会 （９／１８） 報 告 

点   鐘 黒田 幸一 会長 

出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２５ 名  出席率     ８０．６４ ％ 
９月４日        確定出席率  ９０．３２ ％ 

来訪ロータリアン 
八田明正君                   (銚子ＲＣ) 

欠席者 ６名 
平幡君 石上（新）君 狩野君 川津君 関根君 
田杭君  

メークアップ 
網中(吉)君 平野君 石上(明)君 石井君 黒田君 
宮内(勝)君 宮内(博)君 中西君 杉浦(武)君 

（9/19Ｒ情報研究会） 
宮内(勝)君 杉浦(武)君         （9/20旭ＲＣ） 
黒田君 石上(明)君 川津君 宮内(勝)君 中西君 
網中(吉)                （9/22酒田東ＲＣ） 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，５１５－

累 計 ￥ ２４，４７５－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １２，０００－ 

累 計 ￥１０５，０００－ 
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